

# *Le Premier ministre du Congo entame une visite officielle à Cuba*

---



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le Premier ministre de la République du Congo, Clément Mouamba, a entamé ce mercredi soir une visite officielle à Cuba.

«Cette visite nous fournira l'occasion de renforcer la coopération dans des secteurs comme l'éducation, les sciences et l'agriculture. Nous avons beaucoup de questions à aborder avec Cuba.» a déclaré à la presse le chef du gouvernement congolais à son arrivée à La Havane.

Le programme de Clément Mouamba à Cuba comprend des conversations officielles avec des autorités cubaines et des hommages à des héros et des martyrs de notre pays.

«Nous sommes ici à l'invitation du camarade Raul Castro, une invitation qui a été très bien accueillie par notre président. C'est donc une visite de beaucoup d'amitié et de fraternité qui correspond aux relations historiques entre Cuba et le Congo.» a indiqué le Premier ministre congolais.



**Radio Habana Cuba**